

MERCREDI 1^{ER} OCTOBRE 2025

Nous étions réunis pour les compétitions de futsal et basketball à Germillac !

Bravo à tous les participants de cette journée : collèges Lavardac, Aiguillon, Port Sainte Marie, Casteljaloux et Tonneins.

Futsal : 2^{ème} , 8^{ème} et 9^{ème} place en benjamins garçons, et 1^{er} , 3^{ème} et 4^{ème} en minimes garçons.

Basketball : 3^{ème} place en minimes garçons et 1^{ère} place en minimes filles.













Pour ceux qui ne participaient pas à la compétition : entrainement de gymnastique et badminton !